



校長室だより

すきです 白峰

平成 27 年 12 月 10 日 No.25

白山市立白峰小学校

スローガン

「すきです 白峰, 学び合い, 高め合い, 世界に発信」



学力の向上に向けて

全教員, 全学年で工夫した取り組みを行っています。
いつでもご来校いただきご覧ください。



チャレンジタイム

25分 プラス の共通実践
毎週水曜日 午後1時20分~45分
プラス「放課後学習」(校長室で〇)

白峰小学校の初体験が続きます! よく考えました! 12月4日 金沢弁護士会による全校いじめ予防授業



中日新聞で紹介



お話をよく聞きました

〇×で考えました



ありがとうございました

NHK, あさがおテレビで放映

6名の金沢弁護士会の皆様,
本当にありがとうございました。
子ども達の真剣なまなざしは,
これからの生き方を左右するもの
に映りました。
よく考える, 議論する子ども達
への第一歩です。生き方を見つ
めることができました。



いじめを考えました

感謝いたします！

校長アンケートにご協力ありがとうございました。お蔭さまで仕上がり、後日配布いたしますが、最新の結果 3 弾を報告いたします。

《教職員アンケート 2》

今年、「学校が変わった」と思いますか？ よく思う 87%



(理由)



- ・廊下の観葉植物、花壇、美化意識など学校環境面、児童の表情、学習に向かう姿勢、職員の意識などいろいろ変化している。
- ・「世界に発信」のスローガンのもとに、昨年とはかなり違った取り組みが実践されているから。
- ・昨年までの本校の様子はわからないが、継続して勤務している教職員や昨年から引き継いだ情報、学校訪問での指導主事の話、研究授業での指導主事の指導助言、保護者・育友会役員の声から、確実に今年度学校は変わったと思う。
- ・掲示物、配布物(校長室だより)等で校内や地域内への情報発信が増えた。児童の様々な行事への参加の機会が増え、「井の中の蛙」が少しずつ大海を知るようになってきている。
- ・環境の変化はあったが、子ども達の中身の変化はまだわからない。
- ・「何に時間をとるのか」が大きく変化した。
- ・基本的には変わらないはず。比較できない。

学校が変わります



しらみねっ子集会(12月9日)から

人権週間の「しらみねっ子集会」(12月9日)校長講話

1. 蕪城小学校と白峰小学校のちがいがから

児童数 25.6 倍に比べ、教職員数はたった 3.6 倍。白峰の子は大人の目が行き届き、「自分」、「他者」、「学級」のことを考えなくてもいい環境にあるのではないか。

- ・・・自問清掃は「自分磨き」、自分を見つめよう。
- ・・・自分が嫌なことは他の子にしない。
- ・・・周りに目をやろう。



2. 協力の様子から

金管バンドや運動会では 30 人から 300 人のパワーになったが、みんなのアンケートから普段は「してもらっている」ことが多いのではないか。

- ・・・「3人寄れば文殊の知恵」、自分ひとりより、周りの友達と共に考え、学び合ったこと、高め合った喜びを目指そう。

1年生が昼休みに校長室を掃除に！

林さん「校長先生、昼休みに校長室の掃除をさせてもらえますか？」

校長「うれしいなあ！」

「よろしくお願いします。」

校長「どうして校長室掃除をしてくれるのですか？」

林さん「だって、ぼく、掃除が好きだから！」

素直でやる気いっぱいの姿に感動！

15 分程ですが、一生懸命の林さんに感動！心のととても温かい日になりました。ありがとうございます！



ありがとうございます！

自問清掃 みつけ玉を磨く！



がまん玉を磨く！

しんせつ玉を磨く！挑戦！

ホームページではカラーでご覧になれます。

いつでも何なりとお問い合わせください。

〒920-2501 石川県白山市白峰ニ 110 番地

TEL(076)259-2009 FAX(076)259-2188

E-mail shiramine-e02@sc.city.hakusan.ishikawa.jp